

Absender:

Fraktion BIBS im Rat der Stadt

19-10628

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Dächer mit Photovoltaikanlagen auf öffentlichen Gebäuden

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

24.04.2019

Beratungsfolge:

Planungs- und Umweltausschuss (zur Beantwortung)

Status

07.05.2019

Ö

Sachverhalt:

Die Stadt Braunschweig ist beim Anbringen von Solardächern auf öffentlichen Gebäuden eher zurückhaltend. Vor diesem Hintergrund fragen wir:

1. Gibt es dafür technische oder politische Gründe und wenn ja welche (so etwa ungeklärte Sicherheitsaspekte wie mögliche Probleme beim Löschen von Bränden von Gebäuden mit Photovoltaikanlagen oder ähnliche)?

Anlagen: keine